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REUNIÃO ORDINÁRIA MAIO DE 2024 
 
 
 
Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro reuniram-se na sala oito do Centro 

de Formação dos Profissionais da Educação as conselheiras: Tatiana Rosa, Régia Flora, Mariana 

Vilhena Bemergui, Rosi Andreysuk, Aline Santana. As Conselheiras a seguir, justificaram a 

ausência: Adriana Célia, Eloina e Gloria Paula Sobral. Estavam presentes também os seguintes 

convidados: Isabella Francisco Inácio, Alvaro Luis dos Santos Pereira: A Presidente Tatiana 

agradeceu a presença de todos e deu as boas vindas ao Grupo de Pesquisa da Universidade 

Federal de São Paulo – UNIFESP, que vieram realizar uma entrevista com Conselho Munipal de 

Alimentação Escolar. Questionaram sobre a atuação do CMAE. Encerrada a entresvista, o grupo 

agradeceu a oportunidade e se retirou.  Dando continuidade a reunião, a Presidente Tatiana leu a 

seguinte pauta: leitura e aprovação da ata anterior, apresentação dos relatórios das visitas 

realizadas e informes gerais. A Ata da reunião anterior foi aprovada pelo colegiado presente. Com 

relação as visitas, o colegiado entende que será necessário aumentar o número de Unidades 

Escolares, a serem vistadas. Outro assunto abordado foi referente ao novo formato de envio dos 

Ofícios, que será por meio de Protocolo Digital e a criação de um arquivo digital (pasta), para que 

sejam arquivados os protocolos, para acompanhamentos. A pasta será gerenciada pela secretária 

dos Conselhos, Srª. Márcia Valéria, assim como o envio de Ofícios ao Sr. Aparecido Amorina, Chefe 

de Gabinete da Secretaria Municipal de Educação, que foi nomeado pelo Secretário da Educação, 

Sr. Cláudio Piteri, como responsável pelo recebimento e encaminhamento aos setores responsáveis. 

A Presidente Tatiana facultou a palavra, como não houve manifestação, agradeceu os presentes e 

deu por encerrada a reunião. Eu, Mariana de Vilhena Bemergui, lavrei a presente ata. 

 


